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POLÍTICA 
Llama el Presidente Felipe Calderón en Querétaro a combatir la delincuencia y la impunidad, a 
crear un frente común en pro de las libertades y el desarrollo; esto en el marco del aniversario de 
la constitución. Por su parte, el Gobernador Francisco Garrido hizo un llamado a la legalidad y el 
cumplimiento de la ley; quedaron atrás los tiempos en que la ley se negociaba por cuestiones 
políticas; es el momento de cumplir y hacer cumplir la ley, dijo el gobernador. (NC) 
 
Sólo preservando el estado de derecho y actuando con legalidad, avanzará el proyecto de nación 
pues la suprema razón del estado es la ley, aseguró el presidente Felipe Calderón, en la 
conmemoración del 91 aniversario de la promulgación de la constitución mexicana. (EL) 
 
No hay que cuestionar la facultad del pueblo para reformar la constitución en cualquier tiempo y 
sentido, pues emplearla en contra de ella misma, es aceptar que tiene excepciones, aseguró 
Santiago Creel Miranda, presidente de la mesa directiva de la cámara de senadores. (EL) 
 
El juicio de amparo, las controversias constitucionales y el sistema de medios de impugnación en 
materia electoral, son las vías jurisdiccionales previstas en la constitución y que tienen  como 
finalidad, preservar la supremacía constitucional, aseguro Guillermo Ortiz Mayagoitia, 
presidente de la suprema corte de justicia de la nación. (EL)  
 
El poder ejecutivo tiene la oportunidad de comandar un nuevo federalismo, para atender temas 
pendientes como el multiculturalismo y la mejor distribución de los ingresos, entre otros que 
están pendientes, aseguró José Carlos Hurtado, gobernador de Campeche y presidente de 
Confederación nacional de gobernadores, CONAGO. (EL) 
 
Orlando Ochoa González, Vicepresidente de la mesa directiva de la cámara de diputados del 
congreso de la unión, dijo que la constitución debe combatir nuevos absolutismos, no las 
dictaduras, sino su expresión sofisticada, límites para las mayorías y para los actores voraces de 
mercado. (EL) 
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Cabeza. La constitución debe combatir nuevos absolutismos, no las dictaduras del siglo XIX, sino 
su expresión sofisticada, límites para las mayorías y para los actores voraces del mercado, dijo el 
diputado vicepresidente de la mesa directiva de la cámara de diputados del congreso de la unión, 
Orlando Ochoa González. (EL) 
 
En esta ceremonia también el gobernador Francisco Garrido hizo uso de la palabra; señaló que 
se busca la verdadera base de la unidad nacional, pues con la promulgación de la carta magna, se 
lleva también la búsqueda de la seguridad pero no a cualquier costo. (EL) 
 
Martín Vega presidente municipal de Ezequiel Montes, José Manuel García, edil de Peñamiller, 
Germán Borja, alcalde de Corregidora y el senador por el PAN, Eduardo Nava, señalaron como 
positiva la visita del presidente de la república Felipe Calderón Hinojosa. (EL) 
 
Cabeza. Es importante que las celebraciones por la promulgación de la constitución y el ejecutivo, 
regresen a Querétaro, más allá de cualquier filiación política o ideológica, afirmó el coordinador de 
los priístas en el Congreso, Jaime Escobedo Rodríguez. (NC) 
 
Cerca de 200 perredistas encabezados por Pablo González Loyola, dirigente estatal del PRD, se 
manifestaron en el centro histórico de la cuidad ya que según el dirigente perredista, durante el 
evento, se anularon garantías constitucionales. (EL) 
 
Más de 200 personas de redes  ciudadanas pertenecientes al PRD, se manifestaron este 5 de 
febrero en contra de Felipe Calderón, luego de señalar que conmemoró el aniversario de la 
constitución, violándola. (NC) 
 
Carmen Consolación González Loyola, diputada perredista, señaló que no asistió al teatro de 
la república a los festejos del 91 aniversario de la constitución política de los estados unidos 
mexicanos, porque el evento no se encuentra en la legalidad ya que excluye al pueblo. (EL) 
 
Los queretanos manifestaron su descontento porque dicen que hubo excesos en la seguridad del 
centro histórico ya que muchas personas no pudieron realizar sus pagos en el banco o la CFE y no 
podían entrar a esta parte del centro. (EL) 
 
Llegar al Teatro de la República implicaba ayer pasar al menos un retén, controlado por el estado 
mayor presidencial. Cuestionado Alfredo Botello respecto a esta molestia para la ciudadanía que 
no pudo llegar a tiempo a sus actividades, dijo que la llegada del Presidente ameritaba este 
bloqueo y que la gran mayoría aprueba este tipo de disposiciones. (NC) 
 
Alfredo Botello, secretario general de gobierno del estado, dijo que las manifestaciones no 
afectaron la visita del presidente a nuestra ciudad y que las medidas de seguridad fueron 
ameritadas por la relevancia de la visita. (EL) 
 
Cabeza. Alberto Cárdenas, Secretario de agricultura, afirma que no nada de muertito y que sí 
está trabajando. (NC) 
 
Reapareció el ex gobernador Ignacio Loyola Vera y dice  que quiere ser diputado local o federal, 
por lo que se acercará a la dirigencia estatal de su partido. (NC) 
 
El regreso del presidente para conmemorar la promulgación de la constitución, pone en contexto 
nacional a Querétaro, que ha sido actor importante en la historia de México, aseguró el ex alcalde 
capitalino, Armando Rivera. (EL) 
 
Cabeza. El evento de la conmemoración de la constitución, donde se reunieron actores de todas 
las fuerzas políticas fue republicano, pues siempre es bueno recuperar está clase de eventos 
nacionales, aseguró Ricardo Anaya, secretario particular del gobernador. (EL) 
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Estoy concentrado en las tareas que me encomendó el Gobernador, explicó el Secretario particular 
del ejecutivo, Ricardo Anaya, al ser cuestionado sobre su posible candidatura en el PAN. (NC) 
 
Se discutirá la reforma estatutaria de Acción nacional, en la cual se estará pidiendo que los que 
quieran ser candidatos en los próximos procesos electorales, deban responder al partido y ser 
atractivos a la sociedad para ganar elecciones, aseguro Ricardo Anaya, consejero nacional del 
blanquiazul. (EL) 
 
Cabeza. Estamos trabajando para recuperar triunfos, dice Jesús Rodríguez Hernández, tras 
inaugurar la primera etapa de la construcción del comité directivo municipal del PRI en 
Tequisquiapan. (NC) 
 
Luis Guerrero Dávila, candidato a la dirigencia estatal del PRD, denunció que existe una guerra 
sucia en su contra por parte del PAN y de gobierno del Estado. (NC) 
 
Las acusaciones de Martín Mendoza Villa respecto a malos manejos financieros, son inoportunas 
y reflejan que quiere apoyar a su candidato Horlando Caballero en la elección interna, afirmó el 
dirigente Pablo González Loyola Pérez. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Pérdidas de empleo y bajas en las exportaciones del sector de autopartes, podrían ser las 
afectaciones en el estado, provocadas por una posible recesión en Estados Unidos, indicó el líder 
de la CTM, Jesús Llamas Contreras. (NC) 
 
Cabeza. La CANACO seguramente tendrá presidenta. La asamblea se realizará el 13 de marzo; 
dejará la presidencia Mauricio Kuri y todo indica que Alejandra González Tostado será la 
primera mujer en presidir al comercio organizado en Querétaro. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El rector de la máxima casa de estudios Raúl Iturralde Olvera, dijo no tener referencia de que 
las cuotas hayan incrementado en cuanto a los aumentos de las inscripciones de los alumnos de 
nuevo ingreso, a lo que Antonio Inclán, secretario de finanzas reconoció que esto se debe al 
encarecimiento de los servicios. (EL) 
 
Antonio Inclán secretario de finanzas de la Universidad Autónoma de Querétaro, indicó que 24 
mil nuevas credenciales para los estudiantes, fueron patrocinadas por el banco Santander y 
servirán para la automatización de la universidad, además de funcionar como tarjetas de débito. 
(EL) 
 

SOCIEDAD 
Vía telefónica. El Padre José Morales Flores comenta que hoy inicia la cuaresma, que es la 
preparación para la Pascua que es la fiesta principal de los católicos. Se inicia con la imposición de 
la ceniza, que nos invita a la reflexión. Se inició desde temprano en los templos con esta 
imposición. En el caso de Santa Ana, tiene una grabación con lecturas bíblicas y el mensaje de 
Benedicto XVI. Invita a hacer oración en estos días, hacer ayuno y abstenerse de comer carne los 
viernes. Lo más importante es ayunar de las faltas al prójimo, no comernos a los demás. (NC) 
 
Sobre la autopista de Querétaro a Celaya, pasando el puente de prolongación Zaragoza, un 
camión que transportaba abarrotes se incendia. Acudieron los bomberos a sofocar el incendio.  
(NC) 
 
Vistazo Ciudadano, desde la carretera Celaya cuota, donde hubo un accidente de tráileres de los 
cuales uno de ellos se incendió; por tal motivo la carretera estaba cerrada. El camión no tiene 
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razón social; la caja se encuentra calcinada y el motivo del accidente fue el exceso de velocidad. 
En este momento la seguridad comenta que lo principal es poder abrir esta carretera, pero 
todavía tardarían como 2 horas aproximadamente. No hay pérdidas humanas, ni heridos, 
afortunadamente. Es muy lamentable que los automovilistas no respeten los límites de velocidad 
y se ponga en peligro no sólo la vida de ellos mismos, sino de la misma ciudadanía. No hay 
detenidos ni responsables. La recomendación es tomar el libramiento sur poniente ó la carretera 
libre a Celaya; está cerrada la circulación desde Zaragoza; el tráiler transportaba productos para 
la tienda Wal-Mart. (EL)  
 
Sección. Ana Yolanda López, presidenta de Libre acceso AC, invita a que los ayuden a integrar 
la Comisión para la defensa de los derechos de personas con capacidades diferentes. Piden a  
Gobierno del estado que aporte 3 mdp para constituirla, lo cual, dice, es muy poco, hay que 
trabajar, les conviene invertir en esta comisión, por el rollo de la carga a la familia y a nuestro 
estado que es la discapacidad. El llamado es para todas las asociaciones y personas con 
discapacidad, intelectual, física, auditiva y visual, hay que demostrarle al gobierno que son 
muchos y que pueden trabajar juntos. La orden del día es presentar los estatutos de la defensa de 
las personas con capacidades diferentes y llegar al acuerdo de estos estatutos. Van a agruparse 
para hacer un frente amplio. Esperan que no vaya a llegar poca gente a esta reunión porque la 
gente ya  está harta de que sus familiares con capacidades diferentes sean hechos a un lado. 
Invita el día de mañana en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, a las 5 de la tarde en la 
Pecera, donde se hablara de los derechos de las persona con capacidades diferentes y que no 
solamente se les escuche sino que se les haga caso. (EL)  
 

MUNICIPIOS 
Posibles cambios en la Secretaría de Seguridad Pública municipal, confirmó el Secretario de 
gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve quien dijo que  estos movimientos son a solicitud de 
Armando Sánchez. (NC) 
 
El 67.38% equivalente a 199 mdp, es lo que se ha recaudado en el municipio de Querétaro, por 
concepto del pago del impuesto predial en el mes de enero, así lo dio a conocer, Arturo Torres 
Gutiérrez, director de ingresos del municipio de Querétaro. (EL) 
 
Se invertirán 172 mdp en el programa “Nueva visión urbana”, en el municipio de Corregidora, 
informó Germán Borja, presidente municipal de aquella localidad. (EL) 
 
Cabeza. Ya próximo el nombramiento de Pueblo mágico al municipio de Corregidora, indicó el 
Alcalde Germán Borja, quien señaló que el primer paso será llevar a cabo el cambio de imagen 
urbana del municipio, para lo que son necesarios más de 170 mdp. (NC) 
 
Cabeza. Para esté primer trimestre del año, ya debe de haber terminado la licitación para una 
nueva planta tratadora de agua en el municipio de San Juan del Río, el cual es un proyecto 
ambicioso, por la calidad del agua que se pretende dar a los ciudadanos, aseguró Jorge 
Rivadeneira Díaz, alcalde de aquel municipio. (EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Con el proyecto de 5 nuevas plantas tratadoras de residuos en el estado, se pretende sanear al 
75% de aguas residuales, siendo que actualmente sólo se trata el 39% de ellas, así lo dio a 
conocer Rafael González, sub director de asistencia técnica operativa de la CONAGUA en 
Querétaro. (EL) 
 

AGRICULTURA 
Firman en Querétaro un convenio para destinar 550 mdp al desarrollo rural, en beneficio para 
productores del campo. Lo firman el Secretario de agricultura, Alberto Cárdenas y el Gobernador 
Francisco Garrido. (NC) 
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550 mdp serán destinados para el campo queretano como parte del convenio de coordinación 
para el desarrollo rural sustentable 2008, esto entre gobierno del estado y la SAGARPA a nivel 
federal. (EL)  
 
Sólo para cuatro meses sirven los apoyos que destinará la SAGARPA al desarrollo rural, señaló el 
director de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Carlos Dobler. (NC)  
 
Listo el gobierno federal para comenzar las negociaciones con las organizaciones campesinas, 
aseguró el titular de la SAGARPA, Alberto Cárdenas, quien apuntó que ya se acirdó una agenda 
de seis puntos. (NC) 
 
Cabeza. Ni los Estados Unidos ni Canadá, están dispuestos a renegociar el TLC y para un cambio 
deben estar de acuerdo los 3 países; sin embargo, éste nos da salvaguardas binacionales 
emergentes, así lo dijo Alberto Cárdenas Jiménez, secretario de la SAGARPA a nivel nacional. 
(EL)  
 
Es necesario aplicar las salvaguardas que contempla el TLCAN, que son instrumentos de 
regulación y control para evitar serios daños a la producción nacional, señaló el diputado 
Francisco Domínguez Servién, tras criticar al ejecutivo por no atreverse a aplicarlas. (NC) 
 


